

MISIÓN PERMANENTE DE MÉXICO

OGE02756

La Misión Permanente de México ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra saluda muy atentamente a la Secretaría de la Red de Migración de las Naciones Unidas y se permite hacer referencia a la invitación formulada al Gobierno de México para ser parte de los países que asumirán un rol de liderazgo en la implementación del Pacto Mundial para la Migración Segura, Ordenada y Regular (PMM).

Al respecto, la Misión Permanente tiene el honor de transmitir anexa una comunicación que dirige la Subsecretaria para Asuntos Multilaterales y Derechos Humanos de la Cancillería, Sra. Martha Delgado Peralta, al Coordinador de la Red, Sr. António Vitorino, mediante la cual confirma el interés de nuestro país de asumir dicho papel, como parte del compromiso de México con la gobernanza internacional de la migración.

La Misión Permanente de México aprovecha la oportunidad para reiterar a la Secretaría de la Red de Migración de las Naciones Unidas las seguridades de su más atenta y distinguida consideración.

Ginebra, a 22 de julio de 2020.



**A la
Secretaría de la Red de Migración de las
Naciones Unidas
GINEBRA**

**MISION
PERMANENTE DE MEXICO
ANTE LOS ORGANISMOS
INTERNACIONALES CON
SEDE EN GINEBRA
GINEBRA SUIZA**